
Protokoll Vorstandssitzung vom 30.10.2017

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: Aurel Neff (AN), Patrick Wintermeyer (PW), Sandro Lutz (SL), Antonia Mosberger (AM),
Christian Miklautz (CM), Celina Rhonheimer (CR), Tino Gfrörer (TG), Ruben Stadler (RS), Kira Erb (KE),
Mathis Dedial (MD)

Abwesend: Annan Zhang (AZ)

Gäste: Joy Schuurmans Stekhoven (JS)

Protokollschreiber/in: CR

Beginn der Sitzung: 19:15 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 23.10.17 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• AN: Amiv Umfrage: Blitz und Brauko müssen seine Stücke noch schicken. Verantwortlichen für beide
Kommissionen sollen sie erinnern. Ausserdem muss es nur noch auf Englisch übersetzt werden. Wer
kann es machen? Sind ca. 60 Fragen. Am Montag(06.11) wird die Umfrage an alle studenten des AMIVs
geschickt. Wer zeit hat soll am Mittwoch zum Büro gehen um beim Übersetzen zu helfen. Wichtig, man
soll nicht gleichzeitig eine Frage editieren.

• AN: Vorstandsfoto Text. Haben es alle geschickt? Alle sollen es kurz durchlesen (nur was über ihn
geschrieben wurde) um zu sehen ob es ok ist. CR: Alte Vorstandsfotos sollten an der AMIV Seite unter
“Alte Vorstände” behalten werden (Viele Fotos fehlen leider).

• AN: VPP alle angemeldet? Alle sollen kommen um die andere Fachvereine kennenzulernen. Vorstandssitzung
wird deswegen ausfallen. Neues Termin wird bald ausgewählt.

• AN: VIS Fondue: wird vor der Vorstandsreise (17.11 um 18:30)) stattfinden. Alle anmelden wir fahren
dann direkt vom Fondue

• AN: Limes wird ein FB post gegen Diskriminierung/Vorurteile mit text und Video an der AMIV Seite
Posten: -> Alle sind einverstanden

• Wir suchen noch jemanden der zu FR geht.

Quästor: keine Traktanden

Information: keine Traktanden

IT:
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• PW: Wie kann man vermeiden dass der Server während anmeldung abstürzt? SL: Datenbanksystem wird
umgestellt. Das sollte es bis ende November gelöst werden.

Kultur:

• RS: AMIVondue, alle im Vorstand haben ein Platz

• KE: Wir suchen immer noch AMIVBall OK

HoPo ITET:

• TG: Code of Conduct: Flyer über wie das Zusammenleben an der ETH sein sollte; was toleriert wird,
was nicht; Diskriminierung. Falls jemand vom Vorstand helfen will, nur melden

HoPo MAVT: Keine Traktanden

External Relations:

• JS: Letztes Semester gab es ein Vorstandsbeschluss der Kommissionen geschadet hat. Keine Kommission
darf Werbung für Firmen oder externe Events auf FB posten. Dies hat probleme gebracht. Firmen machen
geile Events für die man via FB gerne werbung machen würde, leider dürfen sie das nicht. (Beispiel: mit
Sprüngli schokolade machen) AN & CM: Kommissionen sollten freiheit haben um eigene FB Seiten zu
verwalten. AMIV FB darf weiter keine Werbung machen. CR: ist nur OK wenn die Firma nichts dafür
bezahlt. Nur Events die für Studenten interessant sind. JS: Bis jetzt wurde der Limes nie bezahlt um
FB posts zu machen. Sie wollen nur spezifische Events die für Studentinnen interessant sind erreichbar
machen. CR: Ausserdem wollen wir unsere Mitglieder nicht mit tausende Posts spammen. FB Seite
müssen wachsen und zu viele Posts ist Kontraproduktiv. JS: Sie posten ca. nur einmal im Monat und
nur falls es etwas sehr interessant ist. Wird somit nicht oft gemacht. RS: Kultur Team bietet schon
genügend events für Firmen, sie brauchen nicht via FB posts private Events anbieten. Am liebsten mit
den Kulturteam etwas gemeinsam organisieren. CR: Egal was wir jetzt bestimmen, dass muss für alle
Kommissionen gelten MD & CM: Alle Kommissionen wollen natürlich auch “wachsen” und falls sie eine
bestimmte Strategie dafür wählen wollen, sollten sie es machen dürfen. CR: Solange man kein Geld dafür
nimmt, ist es ok. “Wir verkaufen keine Studenten”. Bezieht sich nur für FB PW: Risiko ist es, dass die
Firmen dann lieber eigene Events organisieren und via FB dafür Werbung machen. Kultur Ressort würde
somit leiden. TG: Kommissionen können selbst entscheiden wie viel externe Werbung sie machen wollen.
Die können einfach wenig Werbung machen sodass es nicht genügend FB Posts gibt, dass es uns schaden
sollte (Supply « Demand) PW: Risiko ist aber für ganzes AMIV. Wenn zb. Limes sehr viel Werbung
macht werden vielleicht Firmen mit dem Kultur Team des AMIVs weniger machen. JS: Es ist okay wenn
sie kein Geld dafür nehmen.
Entscheidung: 9 Dafür|1 Enthaltung Solange kein Geld angenommen wird, ist es ok Falls eine Kommission
zu viel Werbung macht kann der Vorstand es limitieren

• CR: Firmenbetreuer System des AMIVs: Jede Firma hat eine ansprechperson im AMIV. Funktioniert
leider nicht so gut weil jede Kommission alles alleine organisiert. Wir wollen jetzt Kommissionen und
ER näher zusammen bringen. Wenn eine Kommission Sponsoring braucht, kommen sie zum ER und
wir regeln dann die ganze Kommunikation. Falls die Kommission schon Persönlichen Kontakt zu den
Firmen haben, dürfen sie das Sponsoring alleine regeln, müssen aber Celina und Kiko (ER Vorstände)
ins CC nehmen. Wir werden die Kommissionen (hauptsächlich EESTEC und LIMES) persönlich darüber
informieren. Ausserdem wollen wie ein Telegramm Chat mit alle ER Mitgliedern von EESTEC und Limes
starten (oder sie in unseren aktuellen ER Chat einfügen)

Infrastruktur:

• AM: Alle PCs im E Stock des CAB sollen immer manuell ausgeschaltet werden, sonst gehen sie morgen
alle gleichzeitig an (sobald wieder Strom zur verfügung ist) und es braucht gleichzeitig zu viel Strom.
Alle sollen deswegen im Büro die PCs immer ausschalten.

• AM: schreibt eine Mail an alle Kommissionen damit sie das ganze Essen vom Büro wegnehmen, sonst
wird alles gegessen/weggeworfen. Kühlschrank ist voll mit alten Essen
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• AM: Hausdienst will, dass wir die Elektrische Installation (kabeln hängen irgendwie, LEDs im Aufenthaltsraum,
Verkabelung, Steckdose Abdeckung und etc) im Büro besser machen. Die sind anscheinend sehr geärgert.
Wir werden sehen was wir darüber machen. SL: vieles davon sollte von der ETH gelöst werden (Abdeckung
der Steckdosen zum Beispiel)

• Einige Personen die unlimitiertes Bier haben nehmen zu viel Bier (ab und zu bis zu 15 am Tag). Diese
werden vom Infra aufmerksam gemacht. Und einige sollten kein unlimitiertes Bier haben(Sind nicht
Vorstand oder Kommissions Präsident). Diese werden jetzt auf 1 Bier limitiert. SL wird die unendliche
Legis abschalten. Ab jetzt wird es nicht mehr möglich sein mehr als 5 Biere und Kaffees am Tag zu
nehmen.

3. Varia

• Rektorin Gespräch: Die Kampagne die gerade gemacht wird (make a Point) ist sehr gut, wir brauchen
aber mehr Zahlen. Deswegen werden wir fragen ob es möglich ist eine Umfrage über Diskriminierung,
Rassismus und alle Themen die gerade besprochen werden, zu machen. Alle Studenten sollten mitmachen.

• KE: Viele im Kultur Team sind geärgert, dass der Anmeldungstool abgestürzt ist, weil sie jetzt kein Platz
für die Sushi Night haben. RS: Ist schade, wir können aber nichts machen. Zukünftig sollte es nicht mehr
passieren (nach der anpassung der Datenbanksysteme)

Ende der Sitzung: 20:41 Uhr
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